

EAGLEBURGMANN

El Resultado de 175 Años de Cultura Corporativa, Comprometidos con la Excelencia Para Nuestros Clientes

Entrevista al Director de Ventas y Servicios, Jaime Cruz

¿Cuál es la historia detrás de EagleBurgmann y cuál es su trayectoria en Chile?

EagleBurgmann nace de la unión entre la empresa alemana Burgmann Industries y la japonesa Eagle Industry, combinando décadas de experiencia y en soluciones de sellado industrial. Hoy, forma parte de los grupos Freudenberg (Alemania) y EKK (Japón), lo que garantiza solidez y confianza a largo plazo.

Presente en Chile desde 2012, cuenta con un centro de servicio en Santiago que ofrece productos de alta calidad, servicios de reacondicionamiento de sellos mecánicos y asistencia técnica para diversas industrias en todo el país.

¿Qué tipos de soluciones de sellado ofrece EagleBurgmann y en qué Procesos de la minería actúan principalmente?

La empresa provee una gama de soluciones de sellado adaptadas a los desafíos mineros:

- Sellos mecánicos estándar para bombas y equipos rotativos.
- Sellos mecánicos de ingeniería para Sellado de Pulpa Minera y Plantas desaladoras
- Acoplamientos magnéticos: transmisión sin contacto para máxima hermeticidad.
- Juntas de expansión: absorben vibraciones y dilataciones térmicas.
- Empaquetaduras y juntas: sellado estático para válvulas y bridás.

Estas soluciones actúan en procesos clave como el transporte



de minerales, ventilación, tratamiento de aguas y residuos.

¿Cuáles son los productos más innovadores lanzados recientemente y cuál es su mayor beneficio para el cliente?

El sistema **NonFlow** es una solución en seco ideal para ambientes exigentes. Elimina el uso continuo de fluidos de barrera, reduce costos operativos, facilita el mantenimiento y apoya los objetivos de sostenibilidad al minimizar el consumo de agua.

Su diseño robusto lo hace perfecto para plantas de procesamiento, bombeo de lodos y circuitos de recirculación. Con **NonFlow**, EagleBurgmann reafirma su compromiso con la eficiencia, el

medioambiente y la durabilidad de los equipos.

¿Cómo describirías la cultura corporativa en EagleBurgmann y cómo se fomenta la colaboración entre los equipos?

La empresa valora a sus colaboradores como el corazón de su éxito. Como parte del **Grupo Freudenberg**, con más de 52.000 empleados en 60 países, comparte una cultura basada en confianza, innovación, responsabilidad y diversidad.

Fomenta un ambiente inclusivo, aprendizaje continuo y crecimiento profesional. Con el lema **“Stay Curious”**, impulsa a sus equipos a superar desafíos, crear soluciones sostenibles y generar valor para los clientes.

¿Cuáles son los planes de crecimiento y expansión de EagleBurgmann en los próximos años?

EagleBurgmann busca ser el proveedor de sellado más respetado y centrado en el cliente a nivel global, entregando productos de excelencia y el mejor soporte local.

Su visión de futuro se basa en la innovación, calidad y cercanía con el cliente, consolidando su liderazgo en el mercado.

EagleBurgmann

a member of **EKK** and **FREUDENBERG**

San Pablo 9900, Edificio 2, Bodega 9
Pudahuel, Santiago
Fono: (56) 2 2948 8400
contacto@eagleburgmann.com
www.eagleburgmann.com/de